
ありがとうございました！！
校長 濱辺 弘一

３月１６日(火)に行われた卒業証書授与式は、新型コロナウ
イルス感染症対策により「三密」を回避するために、１年生か
ら３年生の児童は参加しませんでした。しかし、本当に素晴ら
しいものでした。想定外な対応を余儀なくされた一年でしたが、
子供たちの頑張りがいろいろなところで、そして、これまで以
上に感じられたからこそ、感動的な式で締めくくることができ
ました。子供たちに、そして、子供たちを温かく見守り支えて
くださった保護者の皆様に感謝したいと思います。「ありがと
うございました！」
また、３月７日(日)の大関コミュニティセンターやよい祭り

の「笑顔パネル」除幕式のニュースは、『大関っ子の笑顔』と
同時に、“温かな春風”を全国に発信するニュースになりまし
た。本当に素晴らしい企画だったと思います。日頃より、大関
地区並びに大関地区の子供たちを大切にされている地区の皆様
の思いが感じられました。大関地区の皆様に感謝したいと思い
ます。「ありがとうございました！」
さて、私事になりますが、この３月で定年を迎え、退職する

ことになりました。教頭として１年、校長として３年、大関小
学校で勤務させていただけたことを心から感謝しています。
子供たちの笑顔と元気な挨拶、素直な心で一生懸命頑張り続け
る子供たちの姿からエネルギーをもらい、楽しく過ごすことが
できました。本当に、「ありがとうございました！」
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令和２年度坂井市立大関小学校卒業証書授与式が、３月１６日(火)に行われました。１年生から
３年生の児童は１２日(金)の卒業式予行に参列し、お別れの心を込めて大きな拍手をしていました。
卒業生の皆さん、中学校へ行っても、頑張ってくださいね。

３月７日(日)、大関コミュニティセンターやよい祭りがあり、5･6年生で制作した「笑顔パネル」
の除幕式が行われました。代表として、6年生8人、5年生1人が参加しました。このときの様子
はテレビ放映され、県内だけでなく、全国に大関っ子の笑顔が届けられました。



7月から放課後の清掃･消毒活動に、2名のシルバーさんが来ています。校内のトイレ･手洗い
場を、きれいにしてくださっています。また、北校舎･体育館のトイレ改修工事が完成となります。
感謝とお礼の気持ちをメッセージにして、お渡ししました。「ありがとうございました！」

今年一年間、一緒に頑張ってきた仲間たちと、その学年の最後を飾る「お楽しみ会」を、それ
ぞれの学年で工夫を凝らして行いました。

＜１年＞ ハンカチ落とし だるまさんの一日 ＜２年＞ いすとりゲーム ドッヂボール

＜３年＞ 天下統一 ＜４年＞ バスケットボール

＜５年＞ ドッヂビー ビンゴゲーム ＜６年＞ フルーツバスケット

坂井法人会は、租税教室を開催したり、税の絵はがきコンクール等を開催したりして、税に関す
る活動を通して社会に貢献するための公益社団法人です。児童の図書充実に当てたいと思います。
ありがとうございました。

選考委員会の選出をうけ、令和3年度の役員が紙上信任投票で承認されました。今年度は新型コ
ロナウイルス感染症の影響で、ＰＴＡ行事も中止等を余儀なくされました。来年度も、まだまだ
予断を許さない状況ではないかと思いますが、よろしくお願いいたします。
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